

NOTA DE PRENSA

SEVILLA CITY ONE HA SIDO GALARDONADA CON EL PREMIO LUZ 2024 EN LA CATEGORÍA DE COOPERACIÓN

- **El jurado del certamen ha concedido este premio a la iniciativa público-privada por su enfoque integral en la sostenibilidad y la innovación tecnológica para un modelo de crecimiento urbano eficiente y sostenible.**
- **El acto de entrega de los Premios tendrá lugar el próximo lunes, día 15 de abril de 2024 en la Caseta Círculo Mercantil e Industrial, en el Recinto Ferial de Sevilla.**

Sevilla, 09 de abril de 2024.- Sevilla City One ha sido uno de los seleccionados para recibir uno de los galardones que se conceden en la **séptima edición de los Premios Luz**. En concreto ha recibido el Premio Luz 2024 en la categoría de Cooperación.

El fallo del premio tuvo lugar el pasado lunes 8 de abril, tras la reunión mantenida por el jurado del certamen, que ha premiado a la iniciativa Sevilla City One, Metrópolis del Sur “por su enfoque integral en la sostenibilidad, la innovación tecnológica para un modelo de crecimiento urbano eficiente y sostenible”.

El presidente de la Asociación Sevilla City One, Metrópolis del Sur de Europa, Pedro Salvador, ha querido agradecer este reconocimiento. “Para nosotros es todo un honor ser uno de los receptores de estos prestigiosos premios, que ponen cada año en común la labor de empresas, instituciones, profesionales y ciudadanos en su afán por incorporar a Andalucía a la Sociedad del Conocimiento”.

El acto de **entrega de los Premios tendrá lugar el próximo lunes, día 15 de abril de 2024 a las 12:00h horas en la Caseta Círculo Mercantil e Industrial, C/ Joselito El Gallo, 15-21**, del Recinto Ferial de Sevilla.

Encuentros Tecnológicos E-TIC

Los Encuentros Tecnológicos E-TIC se han convertido en la plataforma de contacto y negocio de referencia de los principales agentes del sector TIC andaluz, donde se pondrán en común experiencias y proyectos pertenecientes a la Andalucía más digital.

Tras seis años de trayectoria se han consolidado como en un espacio singular, a través del cual se pretende dar mayor notoriedad y visibilidad de la marca dentro del ámbito regional como parte del sector TIC.

Este punto de encuentro busca fomentar y reforzar las redes de contactos entre profesionales de la Sociedad del Conocimiento. Los asistentes tendrán la oportunidad de tomar el pulso de la actualidad andaluza en materia de innovación tecnológica, propiciar sinergias y oportunidades de negocio. Estos Encuentros Tecnológicos están organizados



por Cibersur, medio especializado en innovación, ciencia y tecnología, e impulsados por las empresarias Victoria Cabrera y Carmen Bernáldez.

Sevilla City One, Metrópolis del Sur

Sevilla City One, tuvo sus orígenes gracias a la alianza estratégica de las principales promotoras del sector inmobiliario español con presencia en Sevilla y su metrópolis, AEDAS Homes, CBRE, Bekinsa, Caralca, Grupo Insur, LandCo, Metrovacesa y Vía Célere, y recibió el apoyo sectorial de la Asociación de Constructores y Promotores de Sevilla, GAESCO, y la colaboración de las administraciones públicas, el Ayuntamiento de Sevilla y la Junta de Andalucía.

Entre las empresas e instituciones que respaldan 'Sevilla City One' se encuentran la Cámara de Comercio de Sevilla, el Círculo de Empresarios Cartuja, la Confederación de Empresarios de Sevilla (CES), Colegio Oficial de Arquitectos de Sevilla, Corporación Tecnológica de Andalucía, Academia Andaluza de Ciencia Regional, Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Sevilla, Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla, Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, Colegio Profesional de Economistas Sevilla, Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Andalucía Occidental, Colegio de ingenieros de telecomunicaciones, Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Telecomunicación de Andalucía (COITTA), Caja Rural del Sur, Banco Santander, Almar Consulting, Andanova, Andersen, Atrio Arquitectura, EDDEA Arquitectura, citythinking, Fotocasa, Coral Homes, Telefónica, Endesa, Elabora, Aerópolis, Autoridad Portuaria de Sevilla, Acciona, Aelca, Aliseda, Ámbito Arquitectura, Areall, Básico Homes, Bufete de Abogados Prado, Buro4, Calconsa, Cremades&Calvo-Sotelo, Cuatrecasas, Culmia, Daikin, Diglo, DPYA Arquitectura, DNA Arquitectura Exxacom, Esri, Euromedia Comunicación, Factor-ia Arquitectura y Urbanismo, Grato, Global Residencial Grupo Galia, Habitat Inmobiliaria, Heliopol, Ibercaja, Iberdrola Inmobiliaria, Inversiones Grupo ABU, Jarquil, LaeHomes, Lagoh, Grupo Lar, MB3, MA Abogados, Manuelcansino Arquitectura Técnica, Meridiana Inversión, Promar, Porcelanosa, Quales Construcciones, SDN obras y proyectos, Solvia, Urbania, Unia Arquitectos, Vía Ágora y Zurbarán Abogados.

Se adjuntan imagen de Foto familia presentación I Jornada Internacional Sevilla City One

Para más información: Borja Moreno 954262272 / 651 63 56 67;
bmoreno@euromediagrupo.es